

Actividades de Luca Rebola

¿Qué quién es Luca? Bueno, pues es un gran pianista que afortunadamente nos visita el primer martes de cada mes y toca para su público que lo aplaude con delirio en conocida vinatería local.

En el mes de Abril el maestro Rebola llevó a cabo una interesante gira que incluyó Sn. Miguel de Allende, Guanajuato y Querétaro.

En Guanajuato, lugar de prosapia cultural (recordar el Festival Cervantino), el público, al finalizar el concierto, lo aplaudió de pie e igualmente en Sn. Miguel Allende y Querétaro tuvo gran éxito.

Apenas el miércoles pasado tocó invitado especialmente por la Lic. Ana Lilia Saldaña, para los asiduos concurrentes a los miércoles artísticos de "La Casita Blanca" de Agustín Lara y el próximo 1º de Julio (viernes), será muy distinguido artista invitado de Conciertos Líricos, A.C., asociación no lucrativa, que se siente orgullosa de contar con la presencia de tan magnífico pianista que me encanta cómo interpreta a los autores románticos.

El recital del 1º de Julio se efectuará en la Escuela Municipal de Bellas Artes, sita en Washington y Mendoza, a las 20 horas. Esperamos contar con su



EL DICTAMEN

presencia el viernes 1º de Julio para tener la íntima satisfacción de escuchar a este muy destacado pianista y generoso ser humano a quien el amor trasladó a nuestro país.